

近代日本は米英傀儡の隠れ朝鮮族支配。

2022/7/30,31

安倍元首相暗殺を契機に日朝関係真相が明らかに、ここではそれを加速する近代日本秘密を開示してみよう、朝鮮支配は明治維新から実は始まっている、長州支配がそれである。

※、多数ブロガーの貢献あらばこそ、今回報告が出来た、彼ら尽力と勇気に感謝！！

※安倍首相暗殺で誰が得を？、生前の彼悪事10年は誰もが知る通り、もし彼が存命ならば容赦なくその大罪糾弾が出来よう、今回事件はそれをやりにくくしてる出ないか。彼暗殺は山上に出来る事では無い、組織的プロ犯行が次の記事で暴露されてる、本件に関して大マスコミ沈黙は日本人評価を世界的に下げたろう。今回事件真相開示こそは日本人だけでなく、危機時代切迫世界がこぞって願ってる事なのだ！！

グローバリストがルビコンを渡ったとき:安倍晋三の暗殺

<https://www.globalresearch.ca/when-globalists-crossed-rubicon-assassination-shinzo-abe/5786559>

<https://comedonchisciotte.org/l'assassinio-dellarciduca-shinzo-abe/>

主流メディアはこの素晴らしい話を受け入れましたが、日本の警察と治安機関は代替の解釈を押しつづけることができませんでした。ブロガーの北川隆氏は7月10日、安倍首相が山上が立っていた後ろからではなく正面から撃たれたこと、そして高層ビル的一方または両方の上から斜めに発射されたに違いないことを示唆する資料を投稿した。鉄道駅広場の向かいの交差点の両側。

海外記事は簡単に削除できない??、この報告での政治家安倍氏評価は見当違いを述べてます。

[1]:戦後保守政治の裏側真相

安倍元首相と旧統一教会とのつながりが注目されるなか、英紙「フィナンシャル・タイムズ」がそのカルト団体との“近すぎる距離”に迫った。それは祖父・岸信介の時代から、日本の支配者層とメディアが見て見ぬふりをしてきた公然の秘密だと指摘する。

<https://courrier.jp/news/archives/294114/>

有料サイト

安倍晋三、晋太郎、岸信介「岸・安倍家3代と旧統一教会」60年の知られざる関係

https://www.news-postseven.com/archives/20220715_1773809.html?DETAIL

表題は正解だが内容は不足、

【「統一教会」とく自民党「ドス黒い歴史」の背後で[あの組織]が暗躍！】

<https://ameblo.jp/666jun/entry-12754674284.html>

犯罪摘発も解散命令出ず “統一教会”が存在し続けたワケ【7/28 #報道1930】

<https://www.youtube.com/watch?v=npKCR-F4ktw>

毎日新聞系のTBS 近日の報道、

旧統一教会と自民党国会議員、接点次々と明らかに…関係を断てないワケとは 2022/7月29/

<https://www.tokyo-np.co.jp/article/192403>

フランスがキムチを「有毒食品」に認定

<https://blog.goo.ne.jp/debuo2006/e/869a55ae7a126ac2b4e0d8868df8c40d>

都道府県別在日韓国・朝鮮人

[https://todo-ran.com/t/kiji/11618#:~:text=%E5%85%A8%E5%9B%BD%E3%81%AE%E5%9C%A8%E6%97%A5%E9%9F%93%E5%9B%BD,\(0.43%E4%BA%BA\)%E3%81%AE%E9%A0%86%E3%80%82](https://todo-ran.com/t/kiji/11618#:~:text=%E5%85%A8%E5%9B%BD%E3%81%AE%E5%9C%A8%E6%97%A5%E9%9F%93%E5%9B%BD,(0.43%E4%BA%BA)%E3%81%AE%E9%A0%86%E3%80%82)

全国在日479,193人、人口100人あたり0.38人。この比率で日本支配階級構成はできない！！！！

[2]:戦後どころでなく、明治維新とその後の朝鮮系天皇支配継続。

① **逆さま嘘世界における高所邪悪精神の支配。**

http://777true.net/The-Wicked-Spirit-in-Highest-Place-in-the-Upside-Down-Deadly-Fake-World_A.pdf

現世界実体は反ユダヤ勢力<ナチス再生米国>が実権支配、各国支配者は彼らの操縦下、問題のウクライナ戦争とロシア、彼らは欧州ユダヤ人＝ハザール人と同一民族、然るに問題3国指導者は全部ユダヤ人、彼らは一途に悪役演技で世界を破滅推進！！！！、ナチ勢力は陰でほくそ笑む、実は似た事情が極東にもある。

② **明治維新は君主制勢力英国の陰謀、共和制仏支援の幕府は敗北、**

(1)→*Modern Japan Ruled by the Agent of UK & USA<①>*、

(2) **日本が朝鮮人に支配されているという証拠。**

「田布施システム」こそが朝鮮人と金融ユダヤによる日本支配の始まり。

<https://rapt-neo.com/?p=16671>

近現代代日本支配者はなぜか長州山口出身者が占める？！！

現天皇家系はすり替の朝鮮出身者、天皇護持右翼に朝鮮系が多い理由、

江戸時代 260 年長き鎖国平和政策は終わり、軍国主義転換で日清日口と、.....

(3) **日米戦争は憲法上の最高責任者昭和天皇の独断、その延命の秘密?!**

戦前までは英国支配<ロスチャイルド>が強かったが、戦後は米<ロックフェラ>が交代する。

(a)→ **武器密輸商人である天皇一族は兵器販売促進<①>APPENDIX-4:**

=自分の金モウケのため日本を戦争に引きづり込んだ

<http://alternativereport1.seesaa.net/archives/202201-1.html>

原爆投下の秘密も語れてます、かように欧米権力は各国支配層を手下にする。

(b) **"War Economic-Strength Survey against UK-USA"**

<https://userweb.mnet.ne.jp/akimaru/a-kikan/kikan.htm>

米国との勝ち目のない戦争を強行、

(c) **Revolution is more terrible than defeating war.**

<http://tamutamu2011.kuronowish.com/konoejyousoubunn.htm>

近衛文麿の”敗戦よりも革命が恐ろし”、

(d) 上記歴史を証明してしまったのが今回事件と長州-岸家と朝鮮統一教会の根深い関係、

彼らは結局、ナチス再生米 CIA の代理人、

(4) **日本トップエリート東大閥支配の警察-霞が関官僚の CIA 迎合の大罪！！**

安部元首相暗殺は警察検死報告虚偽からも判明如く、警察力関与は明白！！！！

http://777true.net/Mending-Technology_1.pdf

歴史大局を考え、総ざんげで及べば世間も(過去)大罪を許すかもしれない、

彼らは結局ナチス再生米 CIA 代理人、朝鮮人は強い人間でなく、長期中国支配で形成された

歴史怨念と言う悪魔にとりつかれ、その弱みを徹底利用が CIA、抱き付きで生きて行くしかないとするが大迷惑は圧倒的多数日本人。これも弱者だから負けてる。、しかし今回ばかりは大機会

に違いない、これを逃すと.....、本件は世界も大注目、日本発世界革命にもなり得る、

似た事情は欧米にも抱えてるのだから、

✳ナチス米も己大失策<気候破壊>とユダヤ憎しの歴史怨念を抱えて世界破滅を推進、

✳✳筆者に真相ナチス米を教育したのは複数米人、

付録 1;昔ご先祖日本人は危機にどう対処？〈一揆実態と支配者像〉

近日日本人政治姿勢には失望ばかりだが、では過去はどうだったのか？

所得倍増政策前の日本人は 60 年安保闘争で政治意識実力を示した経緯がある。
右旗振りを意図してる訳でないが過去己を知る分には罪はないだろう。

ゆっくり歴史解説】江戸時代に起こった 百姓の一揆とは？

https://www.youtube.com/watch?v=OpDFu_mOebE

一揆が合法の時代があった！、一味同心！！、

少数派支配者には多数派下層との良好関係を保つために相応の配慮をした。

然るに現代日本は力づく警察力、医師、教師支配等で批判抑圧体制！

http://www.historist.jp/word_j_i/entry/029164/

厭離穢土欣求浄土の心

<https://www.plib.pref.aomori.lg.jp/uploads/584e758f47563.pdf>

三方原の合戦で惨敗、その時の己を絵師に書かせてる、静岡駅でも見た、

鎖国体制と言えどオランダ-朝鮮とは国交ありで世界情勢多少を皆が知ってた？！。

特筆すべきは発明禁止、経済体制変化が支配変化に及ぶを警戒した、他方中世欧州も
キリスト教支配でこれも発明無縁？保守世界だったが、伊で文芸復興、

☞：この件はイブの知恵のみを食べ樂園追放の寓話如く、キリスト教の教えの一つ側面、
実際に中途半端な知恵が今日の世界破滅を招いてる事を予知してたのだろう？！。

☞☞：今や危急世界を救済できるは技術発明、それと政治発明？？？

文治主義の名君主徳川綱吉を犬公方と見下す現代日本人の逆さま

<http://777true.net/AGAPE-Tunayoshi.pdf>

2009 年にかいた筆者記事、

上杉鷹山

<http://okibun.jp/youzan/>

有能な模範武士として著名です、謙信は幼少天才教育？、霊界通信で緒戦負け知らず？！

徳川宗春

<https://bushoojapan.com/jphistory/edo/2021/10/26/163142>

https://www.city.nagoya.jp/somu/cmsfiles/contents/0000002/2673/honbun_3_4_3.pdf

型破りのリベラリスト、お上から最後はいじめられ、後に名誉回復、